



La Fundación Mohammed V para la Solidaridad pone en marcha la Incubadora Solidaria Digital de Salé.

Continuando con sus programas de acción con el objetivo de la inclusión económica de jóvenes procedentes de entornos desfavorecidos, la Fundación Mohammed V para la Solidaridad abre las puertas de la Incubadora de Solidaridad Digital (IDS) en Salé; un centro de nueva generación, dedicado a actividades en el ámbito digital.

Integrado en la red de incubadoras de los Centros de las Empresas Muy Pequeñes Solidarias (CTPES), una plataforma iniciada por la Fundación en 2015, el IDS tiene como objetivo fomentar y apoyar el emprendimiento en las profesiones digitales y de servicios. Esto, abriendo el acceso a nuevas oportunidades a líderes de proyectos y jóvenes de instituciones y centros de formación especializados en el desarrollo de competencias digitales.

El IDS ofrece un programa de incubación para apoyar la creación y desarrollo de iniciativas económicas digitales que dura entre 12 y 18 meses, así como un programa integral de capacitación que certifique de 6 a 12 meses cubriendo capacidades técnicas (digitales), emprendedoras (gestión empresarial) y soft skills o habilidades blandas.

Inspirándose en las nuevas formas de trabajar y en las herramientas digitales utilizadas, ofrece a los jóvenes un entorno moderno de trabajo colaborativo y de formación, totalmente equipado con herramientas técnicas y plataformas soft skills puestas a disposición, en particular, por la OFPPT y la GIZ. Plataforma solidaria, el acceso al centro (abierto de 9 a 22 horas, los 7 días de la semana) y a sus diferentes servicios y ventajas es gratuito.

Con una superficie total de 10.600 m2 (de los cuales 2.300 m2 cubiertos) y construido a dos niveles, el IDS da acceso a un espacio físico de incubación dividido en cuatro zonas, a infraestructuras técnicas (centro de datos y locales técnicos), a un FabLab / DigiLab para creación de prototipos, pruebas y exhibición, escuela de codificación, salas de reuniones, cabinas telefónicas y espacios de ocio. Estos servicios se complementan con servicios empresariales, un programa de entretenimiento y networking, así como apoyo a la transformación digital.

Con una capacidad total de 100 VSE en incubación y 50 jóvenes en formación, el IDS acogerá en su primer año de actividad 40 TPE (microempresas) que llevan a cabo proyectos en los campos del marketing digital, el comercio electrónico, el desarrollo web y móvil, las plataformas digitales, audiovisuales y IoT, además de 50 jóvenes de formación certificada: 25 en marketing digital y 25 en codificación a nivel educativo integrado.



COMUNICADO DE PRENSA En Rabat, a 19 de diciembre de 2023

Los beneficiarios tienen entre 18 y 40 años, provienen de medios desfavorecidos y son elegidos por el dominio técnico de la idea del proyecto. Su reclutamiento se realizó a través del portal web del centro www.ids.org.ma y tras una selección final por comisiones especializadas.

El proyecto se ejecutó en colaboración financiera con el Consejo Regional de Rabat – Salé – Kénitra, las competiciones de la Oficina de Formación Profesional y Promoción del Trabajo, la Agencia Nacional para la Promoción del Empleo y de las Competencias, la Universidad Mohammed VI Politecnica, la Escuela Superior Tecnológica de Salé, la Escuela Superior Nacional de Análisis de Sistemas e Información, GIZ, WEB Force 3 así como varios actores que operan en el sector digital.

Sobre la Red de Centros de las Empresas Muy Pequeñes Solidarias (CTPES)

La red CTPES, presente en las ciudades de Casablanca, Fez y Oujda, reúne tres centros regionales, el primero de los cuales fue inaugurado por Su Majestad el Rey Mohammed VI, que Dios le bendiga, en 2015 en Casablanca. Modelo iniciado por la Fundación Mohammed V para la Solidaridad, un CTPES tiene como objetivo supervisar, promover y apoyar el desarrollo de actividades económicas llevadas a cabo por jóvenes emprendedores de entornos desfavorecidos a través de un programa de apoyo a medida. Consiste en asistencia en la creación y gestión de la actividad económica, suministro de equipamiento profesional, formación, animación, networking, coaching, incubación por un período de dos años y seguimiento post-incubación.

Entre 2015 y 2022, la red CTPES apoyó a 650 TPE llevadas por 2.675 jóvenes emprendedores, con una tasa de sostenibilidad registrada del 95% y una tasa de formalización de actividades del 100%.